

Domingo 18 de julio de 2004

# La Jornada *de enmedio*



GERARDO ARREOLA

"No creo en el poder, no creo que un sólo hombre, un ser humano igual que todos, guíe un país", afirmó la actriz, cantante y bailarina Niurka. Entrevistada por *La Jornada* en La Habana, pidió a los gobiernos de México y Cuba "mirar tantito para abajo y ver que el pueblo necesita que tomen la mejor decisión porque las familias cubano-mexicanas necesitamos estar juntas". Asimismo, rechazó las críticas que hacen grupos conservadores a las cubanas y dijo que ellas no vienen a "robar maridos, éstos van a buscarlas al antro donde ellas se presentan"

ESPECTACULOS/ 8a